

---

# DATOS ACERCA DEL DESARROLLO EN LA PRIMERA INFANCIA

---

## *Dato 1*

- El desarrollo cerebral y biológico durante los primeros años de vida depende de la calidad de la estimulación que el lactante recibe de su entorno: familia, comunidad y sociedad. El desarrollo en la primera infancia, a su vez, es un determinante de la salud, el bienestar y la capacidad de aprendizaje durante toda la vida.
- Para eso debemos ser creativos y utilizar diferentes estímulos que llamen su atención por medio del tacto, lo visual, auditivo, aromas, gusto, etc., todo en un clima que le haga sentir seguro y querido.

---

# DATOS ACERCA DEL DESARROLLO EN LA PRIMERA INFANCIA

---

## *Dato 2*

- Si se quiere lograr un desarrollo sano en la primera infancia es preciso crear las condiciones adecuadas para que nuestro@s hij@s, desde el periodo prenatal se desarrolle por igual en los aspectos físicos, emocionales y lingüístico-cognitivos, para una vez nacido incorporar también el socioafectivo
- El desarrollo integrado de estos 4 ámbitos es fundamental para que se convierta en un/a adult@ equilibrad@, resultando en ocasiones nuestras propias formas de ver el mundo obstáculos para este equilibrio, de ahí la importancia de desarrollar nuestra propia inteligencia emocional para ayudar a desarrollar sanamente la de ell@s

TASNATUR

---

---

# DATOS ACERCA DEL DESARROLLO EN LA PRIMERA INFANCIA

---

## *Dato 3*

Para el futuro de las sociedades humanas es fundamental que l@s niñ@s puedan alcanzar un crecimiento físico y un desarrollo psicológico óptimo. Nunca antes se había dispuesto de tantos conocimientos para criar niñ@s que desarrollen todas sus potencialidades, por lo que es necesario que los padres tengan una actitud activa en pos de adquirir ese conocimiento

En los últimos decenios, se ha llegado a conocer mucho mejor las relaciones entre la salud, el crecimiento físico, el desarrollo psicológico y los cuidados que entregan los padres. Combinando conocimientos que se centren en el crecimiento y el desarrollo, y a la vez ayuden a los padres a adoptar una actitud responsable y comprometida, se puede promover mejor el desarrollo psicológico y el crecimiento físico de l@s niñ@s

Complementando contenidos anteriores, el concepto de desarrollo abarca tanto la maduración en los aspectos físicos, emocionales, cognitivos, lingüísticos, socioafectivos y temperamentales, así como el desarrollo de la motricidad fina y gruesa

